
平成３０年第６回宝達志水町教育委員会会議録要旨 

 

開会日時   平３０年６月１２日（火） 

会議場所      宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室 

出席委員      山岸教育長、市村委員、松田委員、大﨑委員 

欠席委員      米澤委員 

説 明 員      岡田学校教育課長、宮城学校教育担当課長、定免生涯学習課長、村井埋

蔵文化財センター室長 

 

開  会   午前１０時００分 

 

 

１ 教育長事務報告 

会議資料１ページにより要点報告を行った。 

 

２ 付議議件 

議案第９号  宝達志水町武道館改修工事請負契約の締結（案）に関する意見聴

取について 

 

原案のとおり承認された。 

 

３ 報告事項    

（１）第１４回羽咋郡市中学校陸上競技大会結果について 

    宮城学校教育担当課長が資料に基づき説明した。 

 

（２）第３３回羽咋郡小学生陸上競技大会結果について 

宮城学校教育担当課長が資料に基づき説明した。 

 

４ その他 

  （１）教育委員会学校訪問の前半を終えて（委員の感想、要望等） 

 

  （２）宝達志水町総合教育会議について 

      岡田学校教育課長が説明を行った。 

 

 

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６

項の規定により非公開審議となった。 



 （委員の意見等） 

質問 

 

市村委員（県青少年補導センターの役割について） 

○どのような活動を行っているのか。 

回答 定免生涯学習課長 

○補導は行っていない。イベント等があれば巡回を行い、犯罪の未然防

止及び安全対策を講じている。 

質問 大﨑委員（宝達高校を支援する会について） 

○宝達高校をどのように支援しているのか。 

回答 岡田学校教育課長 

○町から助成金を交付している。就職面ではインターンシップにおける

取り組みや充実策について活発な意見が議論されている。 

回答 山岸教育長 

○助成金については、部活動の備品購入やインターンシップ協力事業所

へのお礼など、様々な形で支援を行っている。 

意見 松田委員（その他について） 

○小学校３校を訪問して、１・２年生がとても元気であった。これから

もその元気よさを続けてほしい。 

○これから暑くなる季節を迎えるが熱中症等に気を付けてほしい。ま

た、台風シーズンも始まるため、大雨洪水時における注意喚起をお願い

したい。 

意見 大﨑委員 

○学力向上について、どの学校においてもすばらしい取り組みをされて

いる。資料については、学校により異なっているため捉えきれない場合

もあるので、出来れば昨年度との比較においてどうなったのか提示して

ほしい。なお、中能登管内は学力向上に力を入れている地域であるため

今後も期待している。 

意見 市村委員 

○相見小学校の運動会については、児童が練習の成果を発揮して活気が

ありとても良かった。 

○学校訪問について、志雄小学校の指定授業は、黒板以外にモニター等

各教材を活用して、児童に考えさせる授業の進め方が印象に残った。樋

川小学校の指定授業は、児童同士が設問、回答及び説明させる授業で確

実な理解度の向上に努めていた。 



（以上） 

 

閉  会   午前１１時０５分 

 

 

 

 押水第一小学校の指定授業は、児童一人ひとり落ち着いて集中していて

発表も礼儀正しくとてもよかった。また、まとめまで時間内に収まり児

童の理解度も高く感じた。公開授業は、１年生であったが担任の先生が

授業を始める前に児童に集中するよう促す声掛けが非常によかった。 

意見 大﨑委員 

○特別支援的な視点から見ると心配な児童が見受けられ先生は大変で

ある。学校によっては支援員が配置されているが、就学前が重要となる

ため、保育所を始めとする関係機関と連携や協力が必要である。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○特別支援を要する児童については支援員のサポートを受けている。ま

た、保育所、小学校及び中学校が連携しながら取り組んでいる。 

回答 山岸教育長 

○支援員については、相見小学校は２人、その外の小中学校は１人ずつ

配置している。支援員を必要とする児童は各校に数人いるが、すべてに

配置できないため、どの児童を支援するのか時間割を決めて最善を尽く

して対応している。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○各学校において、支援員がどの授業で誰につくのか１週間毎に計画を

立てている。 

意見 大﨑委員（その他 総合教育会議について） 

○先般の新聞報道に取り上げられていた小学校の統廃合について議題

にしたらどうか。 

意見 松田委員 

○宝達志水町は安心・安全の町を標榜しているため、不審者対策につい

ても議題に追加したらどうか。 

回答 岡田学校教育課長 

○６月２７日に開催する総合教育会議については、宝達志水町小学校統

廃合及び不審者対策を議題としたい。 


